

# 研修ボイント制度 啓発・シンポを開催

「選ばれる相談員」を目指す



5氏が登壇してシンポジウムが行われた  
基調講演に立った

全国福祉用具専門相談員協会は12月17日、「福祉用具専門相談員の研修ポイント制度」普及啓発シンポジウム&タウンミーティングを都内で開いた。冒頭、挨拶に立った山下一平理事長

は、高齢化問題は都市部で集中する予測されるとして、「福祉用具のサービスは重要であり、介護者の負担軽減に貢献できる。ハードとソフトのコンビネーションが大事で、相談員の質の高いサービスがなされなければならない。研修ボイント制度でレベルアップし、来年以降の業務に生かしていく」と述べた。

基調講演に立った

彦氏は、現行の介護保険制度においては、「高齢者がこれまで暮らしてきた生活と断絶せず、継続性をもつて暮らす支援が弱い」と指摘し、「継続性を維持するためには地域包括ケアが必要だ」と強調した。

また、厚生省老健局振興

最後に検討されるべきだ」と強調した。

福井県相談員に関する「職業能力の開発・向上個人が評価される仕組みづくりを目指して」と題したシンポジウムでは、桜美林大学大学院教授・白澤政和氏が「研修ボイント制度によって相談員がレベルを上げて選ばれるようになつていくことが必要」と口火を切った。次いで神奈川県作業療法士会会長・渡邊慎一氏が研修ボイント制度の概要を説明、日本介護支援専門員協会副会長・助川

前厚生省老健局長・宮島俊彦

ければならない」として、具体的例を挙げた。「買い物に高齢者が行けなくなると即座に、ヘルパーに賣つてきてもうといつ判断をしてはならぬ。人的支援は

最後に検討されるべきだ」と強調した。

福井県相談員に関する「職業能力の開発・向上個人が評価される仕組みづくりを目指して」と題したシンポジウムでは、桜美林大学大学院教授・白澤政和氏が「研修ボイント制度によって相談員がレベルを上げて選ばれるようになつていくことが必要」と口火を切った。次いで神奈川県作業療法士会会長・渡邊慎一氏が研修ボイント制度の概要を説明、日本介護支援専門員協会副会長・助川

未就学氏は同制度が「相談員個人の『見える化』を図る点が重要。ケアマネからも見えるようになる。素晴らしいシステム」と高く評価した。シンポジウムに

加わった山下理事長は「優秀でない相談員は、仕事が被淘汰されていく」と、同

が不可欠」と期待を表した。